
Protokoll der Generalversammlung Go7

Die ordentliche Generalversammlung des Go7 wurde für den 18.02.2023 um 18:00 Uhr angesetzt.
Da das Minimum von 50% der anwesenden Mitglieder anwesend war, konnte die Generalversammlung rechtzeitig 
gestartet werden.

Termin und Ort
Datum: 18.02.2023

Beginn: Die ordentliche Generalversammlung wurde um 18:00 gestartet.

Ort: Die Generalversammlung wurde im Vereinslokal Go7 abgehalten. Zusätzlich konnte über Discord teilgenommen 
werden.

Tagesordnung

1. Genehmigung des Protokolls der letzten Generalversammlung
2. Berichte des Vorstandes und des Rechnungsprüfers
3. Entlastung des Vorstandes
4. Neuwahl des Vorstandes
5. Go7 Neugestaltung (Präsentation durch Elian Grigoriu)
6. Finanzplan und Mitgliedsbeiträge
7. Reinigung und Instandhaltung
8. Allfälliges

  Anwesenheitsliste

Name Discord-Name Stimmberechtigt Funktion für’s Go7 ¹

Maximilian Peter -- Ja Obmann

Josef Ring -- Ja Kassier

Lothar Spiegel -- Ja Kassier-Stv.

Kevin Größl -- Ja Schriftführer

Wolfgang Köpf Wölfgang Köpf Ja Schriftführer-Stv.

Christian Palmers -- Ja Sponsor

Marcel Grünauer -- Ja

Christian Anderson ChristianA Ja

Elian Grigoriu GoFree Ja

Mirta Medak MirtaM Ja

Genehmigung des Protokolls der letzten Generalversammlung
Das Protokoll der Generalversammlung 2022 wurde einstimmig genehmigt.



___________________________
¹ vor der Neuwahl des Vorstandes

Berichte des Vorstandes und des Rechnungsprüfers

Maximilian Peter (Obmann)
Dank tatkräftiger Initiative durch diverse Mitglieder entwickelt sich das Go7 momentan in die richtige Richtung.
Etwaige Pläne für die Zukunft des Go7 werden nachträglich noch genauer erörtert.
Maximilian legt sein Amt nieder.

Lothar Spiegel (Kassier-Stv.)
Finanziell hat sich seit der letzten Generalversammlung nichts geändert.

Josef Ring (Kassier)
Legt sein Amt nieder

Aktueller Kontostand liegt bei etwa 400 EUR.

Entlastung des Vorstandes
Die Abstimmung über die Entlastung des Vorstandes wurde unter Vorbehalt der erfolgreichen Kassaprüfung einstimmig 
angenommen.

Neuwahl des Vorstandes

Abstimmung: Elian Grigoriu als neuer Obmann?
Ergebnis: einstimmig angenommen

Abstimmung: Daniel Bösze weiterhin als Obmann-Stellvertreter?
Auf Grund von Abwesenheit wurde unter Vorbehalt der Annahme Daniel Bösze erneut als Obmann-Stellvertreter 
vorgeschlagen. Die Wahl wurde nachträglich durch Daniel Bösze angenommen.

Ergebnis: einstimmig angenommen

Abstimmung: Mirta Medak als neuer Kassier?
Ergebnis: einstimmig angenommen

Abstimmung: Lothar Spiegel weiterhin als Kassier Stellvertreter?
Ergebnis: einstimmig angenommen

Abstimmung: Kevin Größl weiterhin als Schriftführer?
Ergebnis: einstimmig angenommen

Abstimmung: Wolfgang Köpf weiterhin als Schriftführer Stellvertreter?
Ergebnis: einstimmig angenommen

Rechnungsprüfer
Die beiden Rechnungsprüfer waren bei dieser Generalversammlung nicht anwesend.

Abstimmung: 1. Rechnungsprüfer
Aufgrund von Abwesenheit wurde unter Vorbehalt der Annahme Bernd Theodor Breyer erneut vorgeschlagen.
Die Wahl wurde nachträglich durch Bernd Theodor Breyer angenommen.

Ergebnis: einstimmig angenommen

Abstimmung: Rainer Stowasser weiterhin als 2. Rechnungsprüfer?



Aufgrund von Abwesenheit wurde unter Vorbehalt der Annahme Rainer Stowasser erneut vorgeschlagen.
Die Wahl wurde nachträglich durch Rainer Stowasser angenommen.

Ergebnis: einstimmig angenommen

Finanzplanung
Zur Finanzplanung gab es keine eindeutige Stellungnahme seitens der Kassiere.

Reinigung und Instandhaltung
Da uns momentan Leute für eine Regelmäßige Reinigung der Räumlichkeiten fehlen, werden Maximilian Peter und 
Elian Gregoriu gemeinsam die Möglichkeiten erörtern.

Allfälliges
Es wurde gebeten die Login-daten des offiziellen Go7-Facebook-Kanals den Vorständen zugänglich zu machen. Dies 
gilt ebenso für die Moderation der Go7-Homepage.

Aufgrund fehlgeschlagener Wahrnehmung des Termins mit dem Rauchfangkehrer hat Josef Ring sich dazu bereit erklärt
diesen zu kontaktieren und einen etwaigen Termin mit ihm zu vereinbaren und einzuhalten.

Der Postkasten-Schlüssel fehlt und muss daher erbeten werden um zu gewährleisten das etwaige Post auch entgegen 
genommen und bearbeitet werden kann.

Es wurde ein Wasserfleck an der Decke des Lagerraums festgestellt. Dieser muss begutachtet und gegebenenfalls die 
Ursache repariert werden.

Im Zuge der Wahl zum Obmann hat Elian Grigoriu kurz präsentiert was er für Pläne hat um das Go7 populärer zu 
gestalten. Wir verweisen dazu auf Elians Handout.

Ende der Generalversammlung
Die Generalversammlung endete um 20:52.


